

Operes d'estiu: Tancredi, El caçador furtiu i l'Aida

Des de
3.480 €

Jueves 25 de julio - BARCELONA - MILAN - ZERMATT

Presentación a las 08.15 en el aeropuerto de Barcelona, T1, para salir en vuelo regular de Vueling a las 10.20 con destino a Milán. Llegada a las 12.05 y acomodación en el autocar que nos llevará a Arana, a orillas del Lago Maggiore, donde almorzaremos. Por la tarde, seguiremos la ruta del Sempione, entraremos en Suiza y pasaremos el paso de montaña, abierto en su día por Napoleón, para poder entrar en Italia con sus cañones. Llegados al valle del Ródano, nos dirigiremos a Tasch, donde dejaremos el autocar, llegando a Zermatt, la famosa población alpina. Cena y alojamiento en el hotel.

Viernes 26 de julio -ZERMATT - GORNERGRAT - HASLIBERG

Desayuno y almuerzo en el hotel. Por la mañana, ascenderemos en tren de montaña al Gornergrat, a 3131 metros de altitud, frente al más famoso de los montes suizos, el Cervino, y al macizo del Monte Rosa, con un paisaje incomparable. Al mediodía regresaremos a Zermatt y tendremos tiempo para pasear por la población. Por la tarde seguiremos en tren hacia Tasch, desde donde proseguiremos en autocar hacia Visp, el valle de Goms y Oberwald, donde iniciaremos la ascensión del Grimsel, paso de montaña a 2185 metros. Entrada en el Haslital y llegada al hotel en Hasliberg. Cena y alojamiento en el hotel.

Sábado 27 de julio - JUNGFRAUJOCH - TRUMMELBACH

Estancia en el hotel en media pensión. Jornada dedicada a otro de los ferrocarriles míticos, el más alto de Europa, que asciende al Jungfrauoch. Nos dirigiremos en autocar a Grindelwald, donde subiremos en la nueva telecabina Eiger Express hasta la estación de Eigergletscher y ya en tren llegar por los túneles construidos en la pared norte del Eiger, hasta los 3454 metros del Jungfrauoch. Disfrutaremos del glaciar y del magnífico paisaje, antes de regresar a Kleine Scheidegg, donde almorzaremos, Por la tarde descenderemos en tren al valle de Lauterbrunnen, desde donde nos acercaremos en autocar a Trümmelbach, para disfrutar de las cascadas interiores, seguramente uno de los fenómenos naturales más interesantes de Suiza, regresando al hotel a media tarde, tras un corto paseo por Interlaken.

Domingo 28 de julio - HASLIBERG - PLANPLATTEN - LUCERNA - EINSIEDELN

Desayuno en el hotel y ascensión en telecabinas a Planplatten, a 2245 metros de altitud, con la maravillosa vista de 401 crestas por encima de 3000 metros. Regresaremos al hotel para proseguir al mediodía hacia el paso del Brünig entrando en la Suiza central y llegada a Lucerna. Almuerzo y visita de la más bonita de las ciudades suizas, con el Monumento a la Lealtad (o del León). En la ciudad vieja, recorreremos sus callejuelas, como la Kornmarkt, la Hirshenplatz, la plaza del mercado del vino, la de los molinos, veremos la iglesia de los Jesuitas y el Kapellbrucke, el famoso puente de madera. Finalizada la visita continuaremos viaje hacia Einsiedeln, conocido centro de peregrinación, con su espectacular basílica barroca. Cena y alojamiento en el hotel.

Lunes - 29 de julio - EINSIEDELN - SAN GALLEN - BREGENZ

Tras el desayuno, veremos la Basílica y continuaremos viaje hacia San Gallen, donde visitaremos la abadía y su famosa biblioteca. Tras el almuerzo, llegaremos a la pequeña franja que Austria tiene en el Lago de Constanza. Acomodación en el hotel. Esta tarde asistiremos a la representación de la Opera Tancredi, de Rossini, en el Teatro del Festival de Bregenz. Cena y regreso al hotel.

Martes - 30 de julio - BREGENZ

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Por la mañana, visitaremos el escenario al aire libre en el lago de Constanza, en el que tendrá lugar la representación de la ópera de Carl María van Weber, El cazador furtivo. Conoceremos los detalles de la especial acústica del lugar, las genialidades de la técnica y la historia de la Filarmónica de Viena con respecto al Festival de Bregenz. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, dispondremos de tiempo libre y a hora prudencial nos dirigiremos al Teatro, cenaremos y asistiremos a la representación, con uno de los decorados más espectaculares que puede ofrecer hoy en día la escenografía operística. Finalizada la representación, regreso al hotel.

Miércoles - 31 de julio - BREGENZ - VADUZ - ST. MORITZ - TIRANO

Desayuno en el hotel y salida hacia Vaduz, la capital del Principado de Liechtenstein, en la que efectuaremos un paseo, continuando hacia San Moritz. Almuerzo en ruta. Por la tarde, subiremos a los vagones panorámicos del Bernina Express, uno de los trenes más espectaculares de Europa. Supera un 7% de desnivel, con un sinfín de viaductos y puentes, túneles en un paisaje de ensueño. Pasado el punto culminante a 2253 metros de altitud, desciende lentamente por el valle de Poschiavo y entra en Italia en Itrano, en la Valtellina. Cena y alojamiento en el hotel.

Jueves 1 de agosto - TIRANO - VERONA

Desayuno en el hotel y salida hacia el lago de Iseo, que bordearemos, pasaremos por la circunvalación de Brescia y llegaremos a Verana pasado el mediodía. Almuerzo y paseo por la ciudad, con la Piazza Bra en la que se encuentra la Arena, el anfiteatro romano. Llegaremos hasta la casa en la que se encuentra el Balcón de Julieta. Veremos la Piazza delle Erbe, el monumento a Dante, la casa del Capitana, las tumbas Scalighere. A hora prudencial, cenaremos y asistiremos a la representación de la novísima versión de Aida, brillante y plateada, estrenada el año pasado, en la edición 100 del festival de la Arena, que ha pasado a sustituir la tradicional puesta en escena creada en su tiempo por Franco Zeffirelli. Alojamiento en el hotel.

Viernes 2 de agosto - VERONA - MILAN - BARCELONA

Desayuno en el hotel y salida hacia la capital lombarda, Milán, a la que llegaremos pasado el mediodía. Almuerzo y paseo por el centro monumental, viendo el Castillo Sforzesco, la vía Dante, el Duomo, la Galería Vittorio Emmanuelle. A hora prudencial, traslado al aeropuerto de la Malpensa, para salir en el vuelo regular directo de Vueling a las 21.45 de regreso a Barcelona. Llegada a las 23.30.

EL PREU INCLOU

- Vuelos Vueling, Barcelona - Milan - Barcelona, tasas incluídas y derecho a una maleta facturada.
- Servicio de autocar de acuerdo con el itinerario descrito.
- Guía acompañante desde/hasta Barcelona.
- Estancia en hoteles de***+ en Zermatt, Hasliberg y Tirano, **** en Einsiedeln, Bregenz y Verana.
- Todas las comidas y cenas, con bebidas incluidas en los hoteles en Italia.
- Los billetes para la subida a Zermatt, al Gornergratt, Jungfrauoch, Planplatten y tren panorámico de la Bernina.
- Las entradas a las Cataratas interiores de Trümmelbach a la Biblioteca de la Abadía de San Gallen y a la visita del escenario sobre el Lago del Festival de Bregenz.
- Entradas categoría 4 para las óperas Tancredi y El cazador furtivo, en Bregenz.
- Entradas categoría Poltrona en la Arena de Verana.
- Seguro de asistencia en viaje y repatriación.

PREU

Per persona en habitació doble: 3.480 €

Suplement individual: 525 €

Assegurança de cancel·lació: 140€
